

Cinco establecimientos educacionales de Puerto Varas y dos de Llanquihue se certificaron ambientalmente

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, 38 establecimientos educacionales recibieron su certificación ambiental en la Provincia de Llanquihue, estas certificaciones tienen por objetivo busca ser una estrategia integral para abordar la educación ambiental para la sustentabilidad en los establecimientos educacionales del país. Desde la educación parvularia hasta la educación media, de cualquier dependencia. Además se realizó la firma del plan de acción de Crea 2024.

La ceremonia se realizó en el teatro Diego Rivera en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente y contó con la presencia de la Seremi de Gobierno, Danitza Ortiz; los Seremis de energía; Liliana Alarcón; de Vivienda, Fabián Nail; Educación, Juan Gómez; de Salud, Karin Solís, entre otras autoridades.

El Seremi de Educación, Juan Gómez, destacó el trabajo integral que se realiza en los establecimientos, "Fue una muy linda ceremonia, certificamos 38 establecimiento en la provincia de Llanquihue en varios niveles, esta semana se certifican además establecimientos en Osorno y Chiloé, la educación ambiental ofrece principios, valores y enfoques metodológicos que permiten acceder a una formación integral," señaló.

Por su parte Danitza Ortiz, Seremi de Gobierno, indicó

la relevancia del sistema de certificación ambiental, "es un hito tremendamente importante, por una parte ratificar la certificación educacionales que ya estaban dentro de este proceso, pero además suma a otros establecimientos que van a comenzar con certificación ambiental que cambia las lógicas de funcionamiento, instala desafíos a las comunidades estudiantiles y a las comunidades que están en torno a esta instituciones, saludamos y felicitamos a todos quienes fueron parte de esta ceremonia y les invitamos a que este sea el puntapié inicial para recibir el día mundial del medio ambiente tomando acciones concretas como el mismo lema del día del medio ambiente de este año, que tiene que ver con la restauración de nuestros ecosistemas", concluyó.

De la comuna de Puerto Varas, recibieron su certificación el Jardín Infantil Heidi, Escuela Rural Las Camelias, Escuela Rural Colonia Río Sur, Escuela Rural Nueva Braunau y Escuela Epon Senenada.

De Llanquihue fueron certificadas la Escuela Particular Los Volcanes y el Colegio Saint Paul College.

Certificación

La certificación tiene tres niveles de certificación: Básico, Medio y Excelencia a los cuales se accede según el puntaje obtenido en la aplicación de la matriz ambiental respectiva.



El SNCAE es un sistema de carácter voluntario que entrega una certificación pública a los establecimientos educacionales que implementan exitosamente estrategias de educación ambiental en sus comunidades escolares, sus objetivos son contribuir a una educación para la transformación y desarrollo de una ciudadanía ambiental global, impulsar la educación ambiental para la sustentabilidad en todo el quehacer educativo, aportar en la creación de una cultura ambiental escolar, entre otros.

Este año el Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educacionales SNCAE cumple 21 años, y ya son 236 los jardines, escuelas y liceos de nuestra región, las que cuentan con

certificación ambiental en algunos de los tres niveles.

En cuanto al día mundial del medio ambiente este es dirigido por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), el Día Mundial del Medio Ambiente fue establecido por primera vez por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1972. El Día Mundial del Medio Ambiente 2024 se centra en restaurar las tierras, detener la desertificación y fortalecer la resiliencia bajo el lema «Nuestras tierras. Nuestro futuro. Somos la #GeneraciónRestauración». No podemos retroceder en el tiempo, pero sí podemos hacer crecer los bosques, revitalizar las fuentes de agua y restaurar los suelos. Somos la generación que puede hacer la paz con las tierras.